

## 学 校 長 挨拶

舞子高校のホームページにアクセスいただき、誠にありがとうございます。

このたび、第18代県立舞子高等学校校長を拝命しました若浦直樹です。どうぞよろしくお願いいたします。

舞子高校は本年創立50周年を迎えます。昭和49年に開校、平成7年阪神・淡路大震災では避難された方の受け入れにも応じ、平成14年には環境防災科を設置、防災教育を兵庫から発信する拠点となりました。その環境防災科は、ジュニア防災リーダー育成にも力を入れ、昨今毎年のように起こる自然災害等で力を発揮してくれるものと期待されています。平成23年には普通科に先進理工類型を設置し、理工系教育にも力を注いできました。このような歴史の中、本年50周年を迎えるに当たり、生徒自らが思いを持って、その思いを継続し、将来に結びつけることを本校教育の柱とし、皆様のお力をお借りして、生徒育成にあたりたいと考えております。



進路実績においては、それぞれが意欲を高め、難関校へのチャレンジを続けてくれています。指定校推薦も利用しながら自らの方向性を決め、進路実現を果たしています。教職員一体となった指導で生徒たち一人一人に寄り添い、力を伸ばす学校として周知されるよう頑張っており、どうぞよろしくお願いいたします。

また舞子高校では、**S**tudents**P**arents**T**eachers**C**ommunity（生徒、保護者、教員、地域で作る会議）があります。これは、生徒が自主性を養い、責任を持って行動できるように家庭、学校、地域が一体となって生徒を支援し、舞子高校をよりよくするための会議です。時代とともに変えていかねばならないもの、変えてはならないものに対してそれぞれが共通の認識を持つことで、高校生活を充実したものにして行くことができます。そしてこのような会議が成年に向けて大きな成長を遂げることに繋がると考え、発展させていきたいと思っております。

このように地域に支えられ、さらには防災教育の発信拠点校として全国規模での活動を期待される学校として舞子高校は今後も歩みを続けていきます。

舞子高校のチャレンジを温かい目で見守っていただきますようお願い申し上げます、着任のご挨拶とします。

令和5年4月

兵庫県立舞子高等学校

校 長 若浦 直樹